Sehr starke Nachfrage nach männlichen Einstellern

Mit 261 Tieren war der Auftrieb bei der Nutz- und Schlachtrinderversteigerung am 15. Jänner für diese Versteigerung sehr zufriedenstellend, Jänner 2024: 155 Tiere. Der durchwegs gute Auftrieb bei den männlichen Tieren führte auch zu steigender Nachfrage, so deckten sich zwei neu Käufer mit Einstellern ein, dies sorgte für eine extrem gute Preisbildung und deutlich höhere Durchschnittspreise.

Bei den weiblichen Tieren war die Nachfrage ebenfalls sehr rege. Die Preisbildung war durchaus sehr zufriedenstellen, nur die schwereren Einstellkalbinnen konnten nicht so gut verkauft werden.

Bei den Kühen aber auch bei den Nutzkalbinnen wurde der Marktverlauf erneut durch eine sehr gute Nachfrage belebt und die Preise waren abermals sehr zufriedenstellend.

Die nächste Nutz- und Schlachtrinderversteigerung in St. Donat findet am 12. Februar 2025 statt.

Achtung: Die Auflagen für die Blauzungenkrankheit beachten!